

THE POPULARY

やさしく かしこく たくましく

令和5年10月12日 大村市立竹松小学校 発行 石司 貴弘



みんなが輝いた 運動会2023

☆持てる力を全部出し切る…笑顔で踊る あきらめずに走りぬく・・・たくましさ
☆色別にかかわりなく、がんばる仲間に心からの声援を贈る ・・・やさしさ
☆集団で、どのように動くか考える、先を読む
☆自分が任された仕事をやり遂げる ・・・かしこさ

運動会はただのお祭りにあらず。①競技・演技に取り組む ②仲間とかかわる(協力する・応援する) ③自分の役割(分担した仕事)を理解し、実行する…学校での学びを通して身に付けたことを発揮する場です。上の4つの☆は、私が子供たちに期待した姿です。運動会でこのような姿が見られるよう、職員みんなで子供たちを鍛え、励ましてきたところです。

さてさて、当日の子供たちの姿は私たちがイメージしていた通り…、いやそれ以上に素晴らしいものでした。あらためて、竹松小学校の子供たちの可能性を感じたところです。

複数の保護者の方、地域の皆様からご感想や ご意見等をいただきました。「運動会の実施時期 について」「競技演技の種目数について」「暑さ 対策について」などです。これらのことを、来年度 以降の実施計画に反映してまいります。

早朝よりたくさんの皆様にご来校いただき、応援をいただいたことが、子供たちのエネルギーになったようです。また、準備や片付けにご協力を抱きましたことに、重ねてお礼を申し上げます。

みな様、ありがとうございました。



本物の芸術にふれる スクールコンサート

長崎OMURA室内合奏団(NOCE)の皆さんが、竹松小学校の5年生のためにすてきな演奏を披露してくださいました。

- ◎音の重なりがきれいで、気持ちがよかった
- ◎楽器の大きさで音の高さや大きさが違うことがよくわかった。
- ◎もともと音楽は好きだけど、近くで演奏を聴いて さらに好きになった。自分でも演奏してみたい。

これらは、5年生の子供たちの感想です。CDなどの音源で音楽を楽しむことももちろんよいことなのですが、より近くで生の演奏を見る・聴く・空気の振動を感じることで子供たちの感性が磨かれていくことを確信しました。NOCEの皆さん、お世話をいただいた大村市教育委員会文化振興課のみな様のお心遣いに心から感謝するところです。ありがとうございました。





すてきなお友達との交流学習 ~県立虹の原特別支援学校のみなさんと~

体育館に子供たちの楽しそうな声が響きます。

☆虹の原のお友達は、竹松小学校4年生の子供たちの数に少々圧倒されながらも、楽しい歌と踊りを見せてくれました。

☆竹松小学校の4年生は、運動会で発表した^{*}花笠 音頭_{*}を披露しました。

☆お互いの学校の紹介や、誕生月でグループをつく るレクレーションを行いました。

交流学習は素晴らしいです。初対面のお友達を気遣い、自分から声をかける子。仲間に入りやすくなるように、優しく手を引いて促す子。相手の気持ちをほぐすように笑顔を絶やさない子…。竹松小学校と虹の原特別支援学校にはこんな素敵な子どもがたくさんいます。とても素晴らしい交流学習になりました。また会いましょう!